

# 第81回 伊藤小学校・伊藤幼稚園 合同運動会

を開催しました！

9月30日(土)、「空の下みんなでかがやく運動会」をスローガンに、第81回伊藤小学校・伊藤幼稚園合同の運動会が行なわれました。

園児と1年生の玉入れや、2年生の元気いっぱいのダンスはとても可愛らしく、3年生のエイサーや、4年生の関ジャニ<sup>えいと</sup>の曲に合わせたノリノリのダンスは、みんなを笑顔にさせてくれました。



5、6年生の組体操では「結」をテーマに、人が人を想い、結びついていくことを学んだ子どもたち。全員が全員の成功を願って取り組む姿は、観ている人を感動させました。



そして頑張った子どもたちを、退場門で満面の笑みとハイタッチで迎えてくださる先生。いつも愛情いっぱいに子どもたちをご指導してくださっている姿に、胸が熱くなりました。

今年は、伊藤小学校自慢の木々と、新しい芝生の緑が調和した素晴らしい環境での開催となりました。ご協力くださいました地域の皆様、ご指導いただきました先生方に感謝いたします。(早乙女・土肥 記)



# 季節のスポット紹介 ~ 秋ver ~



忙しい毎日を過ごしていると、街の景色をゆっくり眺めることも、草花に季節の移ろいを感じることも少ないかもしれませんが、わざわざ行楽地へ出かけなくても秋を楽しめることがあります。

ウェルカムセンター原にあるイチョウの木は、もう少しすると葉が黄色くなり、やがて落葉して冬の到来を教えてくれます。また、学校や公園に多く植えられている桜は、春にはうっとり私たちを楽しませてくれ、その年の気候にもよりますが、秋になると桜の葉が紅葉して道行く人を癒してくれます。皆さんも少し目線を向けて眺めてみませんか。

また、秋はお祭りも多く開催されます。これは諸説あるようですが、農業を営む家庭が多かった昔、収穫が終わり地域の人々が集まり楽しむお祭りが定着していたことが影響しているようです。時代が移り最近では、運動会は春に開催する学校などが多くなっているようですが、秋は諸施設では、多くの人が集い交流を深める機会としてもお祭りが行われています。

それぞれ秋の感じ方は違うと思いますが、スポーツの秋・実りの秋・食欲の秋・読書の秋等、自分の秋を楽しんでお過ごしください。(倉本 記)



イチョウの木

# 大井第一小学校の菊の花

もうすぐ咲きます

毎年、学習発表会/作品展の頃(11月半ば)に玄関一面に飾られる菊の花。今年は環境美化委員会のメンバー(5、6年生)17名が“ふらっと会”の皆様へ菊づくりを教わっています。通常菊はプール脇のスペースで栽培されていますが、子どもの鉢は正面玄関に置かせてもらい、全校で成長を見守っています。

“ふらっと会”は大井第一小学校創立100年目に発足しました。100周年を菊でお祝いできたらと、当時の校長先生のご指導の下、PTA同好会として始まりました。以来活動は現在まで42年間続いています。

「きれいな菊が『今年もいつの間にか飾られている』のではなく、『植物は愛情を持って手をかけてこそ、綺麗に咲く』ということ、実際に菊を育てる事で子どもたちは学ぶことが出来ています。長い年月、ここ大井で丁寧に愛情をこめて菊を育てて下さっている“ふらっと会”の皆様には本当に感謝しています。」と木村校長先生。

発足時メンバーでもある“ふらっと会”代表の内藤陽子様にお話を伺いました。「休んでいるお友だちの鉢は他の子がお世話をしたり、みんなで連携して助け合う事の大事さに気づいてくれていると思います。菊作りは子育てと同じ。日々様子を見て、必要なものが何かを考えて育てることが大事だと思います。」



卒業生から、「秋に菊を見ると大一を思い出します」という声も届いています。花いっぱい、香りいっぱいの大一年の風物詩をぜひ見に行ってください。

(天野・長谷 記)



撮影：耳鼻科校医 古屋英彦先生

しなQ 品川区では10月18日よりシェアサイクルを開始していますが、大井第三地区管内でサイクルポート(貸出・返却拠点)となっている場所はどこでしょう？

(平成29年10月現在)

品川歴史館 大井第三地域センター 富士見ヶ丘児童遊園  
正解は次号で (事務局 記)



## 【おすすめスポット募集】

写真にコメントをそえて、大井第三地域センターの「お~いボックス」までご提出ください  
次号以降、可能な限りそのスポットを紹介していきます。